

Re Témoignages et conseils sur les vacances à Madagascar

Écrit par vacances
Lundi, 11 Août 2014 13:34 -

[Re: Témoignages et conseils sur les vacances à Madagascar.](#)

Bonjour à toi

Je reviens de Madagascar : une aventure inoubliable pour moi qui est amateur de trekking. Adrénaline, émerveillement et découverte ont été au rendez-vous. Je n'en garde que de bons souvenirs. Des sentiers parsemés d'une biodiversité incroyable en plus j'ai eu du bol, j'ai voyagé avec un voyageur pas cher. C'était super !! Je vous partagerai volontiers mon expérience si besoin est. Toutefois, si l'envie vous prend, laissez vous tenter, je vous assure ça en vaut la peine. J'ai rencontré des personnes très accueillantes, débrouillardes qui ont su exploiter ce qu'ils avaient pour avancer. Allez, trêve de blabla, si vous le souhaitez essayez Soavadia Tours, vous m'en direz des nouvelles.

Consultez la source sur Visoterra.com: [Re Témoignages et conseils sur les vacances à Madagascar](#)